

## Vereinsmeisterschaft und Mitgliederwoche

Am Sonntag 5. Februar fand das Vereinsskirennen der Skiriege TV Seen statt. Um 10:15 Uhr starteten die Kinder mit dem Skirennen. Danach folgten die Snowboarder, die Skifahrerinnen und die Skifahrer. Es fanden wie jedes Jahr 2 Rennläufe statt. Die meisten gingen danach wieder auf die Piste und alle versammelten sich um 16:00 Uhr im Aufenthaltsraum des Skihaus am Rain und warteten gespannt auf die Rangverkündigung vor dem riesen Gabentisch. Der Präsident Mike Staub begrüßte alle Anwesenden und bedankte sich bei den grosszügigen Sponsoren die jedes Jahr unseren Gabentisch mit Spenden schmückten. Danach verlas Nicole Weiss die Rangverkündigung und jeder Teilnehmer durfte sich einen Preis aussuchen. Bei den Nachwuchsskifahrern besetzte Jonah Mosimann den 1. Platz, bei den Juniorenskifahrern kam Raphael Wenk am schnellsten ins Ziel. Bei den Nachwuchssnowboarder gewann Cristobal Büchi. Bei den Snowboarderinnen schaffte es Severin Gommringer auf Platz 1 und Yves Haase bei den Snowboardern. Zuletzt wurden die Skifahrerinnen, wo Alice Büchi den 1. Platz belegt und die Skifahrer, wo Michi Steger auf dem 1. Platz war, mit Pokal und einem Preis vom Gabentisch belohnt. Nach der Rangverkündigung assen wir gemeinsam Suppe mit Wienerli, welche Karin Haase für uns gekocht hat. Vielen Dank an alle fleissigen Helferinnen und Helfer und speziell an Nicole Weiss, die jedes Jahr alles organisiert und Karin Haase für den feinen Znacht.

Nach dem Skirennen fand die Mitgliederwoche der Skiriege TV Seen statt. Der Schnee fand während der Rangverkündigung nochmals den Weg zu uns auf die Pisten, sodass es die ganze Woche genügend Schnee zum Skifahren hatte. Das Skihaus war gut besetzt und es kamen einige Familien mit Kindern, die ein bisschen Action ins Haus brachten. Es wurde gemeinsam gespielt, geredet und gelacht. Die letzten beiden Tage der Mitgliederwoche waren leider ein wenig neblig und die Abfahrten wurden sehr abenteuerlich. Trotzdem gingen fast alle auf die Piste und konnten teilweise ein paar Sonnenstrahlen zwischen dem Nebel geniessen. Am Freitag 10. Februar fand das Kinderskirennen der Skischule statt. Leon und Amy Knöpfel belegten beide den 2. Platz in der jeweiligen Gruppe und freuten sich sehr über die Medaillen. Die meisten Mitglieder gingen danach nochmals auf die Skipiste und genossen den letzten Skitag, bevor sie am Nachmittag den Weg nach Hause antraten.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Mitgliedern und Helfer für die gelungene Mitgliederwoche und das Skirennen und freut sich auf ein erfolgreiches Jahr 2017.